



かたぐい

令和6年度
第11号
6月7日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

人権集会 花の苗植え 優しさと思いやりの気持ちで育てます！

4日(火)、環境委員会の進行で「人権の花集会」を行いました。人権の花運動は、子どもたちが協力して花を育てることによって生命の尊さを実感し、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的としたものです。人権擁護委員の佐藤よし子さんからは、「誰に対しても優しい気持ちで、そしてお花にも」というお話をいただきました。

集会の後は、外に出での活動です。花壇には、1～4年生の縦割り班が中心になってサルビア、百日草、インパチェンス(マリーゴールドは11日植栽予定)を、5・6年生はプランターへベゴニアを植えました。丁寧な作業から子どもたちの花に対する優しい気持ちが伝わりました。これから大切になるのは、水やりや花摘みなどのお世話です。優しさと思いやりの気持ちで育て、夏にはきれいな花でいっぱいになることでしょう。



6年 ねぎ植え体験 ひっぱりくんは重い・・・力のいる作業に驚き

5日(水)、よい天気にも恵まれ、6年生が総合的な学習の時間にねぎ植え体験をしました。今年度もSさんの畑をお借りし、Sさんご家族、JA西木支店のKさんから植え方の指導や作業のお手伝いをいただきました。

広い畑での初めての作業に不安や緊張感をもっていた子どもたちに対して、Sさんが優しく教えてくださいました。ねぎの苗に肥料の液を2回付けることでねぎが丈夫に育つこと、「ひっぱりくん」というねぎを植えるための道具の重さ、作業にかなりの力があること、植えた後も土よせをはじめとする様々な作業があることなど、たくさんのことを学ぶことができました。子どもたちの慣れない作業にもお褒めの言葉もいただきながら、みんなが安心して取り組み、笑顔で終えることができたことに感謝します。

秋にはねぎの収穫体験、そして市の産業祭での販売体験へと学習が広がっていきます。その後もどうかよろしく願います。



くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

- 第37回北浦杯争奪ミニバスケットボール大会女子の部 5月26日
準優勝 J-Lio Monolies (Y. Iさん、M. Tさん、S. Sさん 所属)
- 2004東北ジュニア新人戦(空手) 6月2日
新人戦・小学男子3年男子の部 準優勝 S. Oさん

